
校内の先生方とケース会議を行いました 

 

７月２９日（月）に、本校の職員と地域支援センターあいづ職員で第１回学習会を実施しました。今年度１

回目の学習会は先生方に２グループに分かれていただき、ケース会議を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 普段はそれぞれ小学部・中学部・高等部に所属している先生方が、学部を越えてグループを編成したことで、

提供された話題に対して、児童生徒たちの支援に効果的な方法はなんだろう、次の学部に進む前に身に付

けておくと良いことはなんだろう、と様々な視点から指導・支援方法を模索し、話し合うことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

様々な視点から出た考えを共有して話し合った内容を今後の指導・支援にどのように活かしていくか、ケー

ス会議を効率よく分かりやすく進めていくためにはどのような工夫をしたらよいか、などを考える時間となり、

参加者の先生方にとっても、地域支援センターあいづの職員にとっても、新たな発見のある学習会となりまし

た。 


